
智行理财网
虚拟货币庄家当怎

5 月 8 日开始至今 6 月 8 日，全部是在 10000-8600
之间的区域震荡，是震荡走势，而非上涨或者下跌的趋势。2020 年的一个月又没
了。这段时间，美股创了新高，石油也在涨。黄金不动，比特币不动。市场现在主
要就是三方参与，散户、庄还有机构。

散户最近的存在感极低，只有看着别人在玩，自己也不跟，在小级别的震荡行情下
，渐渐没有了兴致。看看下图中最近大家的贪婪指数变化，基本就是50上下，寡淡
的行情配合着大家寡淡的情绪，几乎变化，不怎么做多也不怎么做空。

很多人都在讨论灰度一直买买买，到底对市场是好是坏？这问题讨论个啥呢？其实
看你站的角度。短期来看，毫无疑问这是好事。要不你觉得比特币这么快的时间能
重新回到接近一万是我们这些参与感极低的散户干的吗？还是只赚快钱的，吸血鬼
一样的木匠庄家干的？都不可能嘛。最主要的动力就在于机构，或者直接说是灰度
。

长期看，可能灰度有抛售的可能，未来可能会降低GBTC信托的规模，但短期看不
到这种趋势。了解灰度的GBTC信托机制的人就会清楚，GBTC实际是个貔貅，只进
不出。用户买了GBTC这个信托，原来有12个月的锁仓期，现在改成了6个月。锁仓
期结束后，你也只能二级市场买卖，而不能赎回。唯一能影响灰度减仓的可能就是
GBTC溢价太高，有机构在GBTC和二级市场上套利。但现在看，套利空间并不是特
别大，不会太影响灰度的持仓。
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